

# Rector José Dörner inscribió candidatura y buscará nuevo período al mando de la UACH

**ELECCIONES.** Actual máxima autoridad de la casa de estudios es uno de los cuatro candidatos para el proceso de junio.

Daniel Navarrete Alvear  
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

Luego de haber anunciado su decisión en una carta enviada a la comunidad universitaria a principios de mes, José Dörner finalmente inscribió su candidatura para las elecciones de rector de la Universidad Austral de Chile.

El académico buscará darle continuidad a su actual mandato, que inició en abril del año pasado cuando asumió tras la renuncia de Hans Richter. Entrará en carrera por el cargo al que también aspiran Maite Castro (académica de la Facultad de Ciencias, exseremi de Ciencias, Tecnología, Conocimiento e Innovación); Víctor Cubi-

llos (exrector 2006-2010 y 2010-2014); y Egon Montecinos (decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas).

## ESCENARIO

Más que las ventajas que podría tener en la elección, por el hecho de hoy ser el rector de la UACH, Dörner explica que le interesa la universidad.

“Una de las cosas que más me preocupa es que se requiere de estabilidad en la rectoría. En los últimos años han pasado diferentes personas por este puesto y es evidente no es una buena señal. Por otro lado, tengo la experiencia de haber ejercido diferentes cargos al interior de la universidad. Fui director de ins-

tituto, prodecano, decano y estuve en distintas comisiones. Incluso me ha tocado ejercer en un momento muy complejo para la universidad, pese a lo cual hemos demostrado con aciertos y desaciertos, que hemos podido salir adelante. Pero hay que tener claro que todavía hay un camino importante por recorrer, para poder transitar desde el Plan de Recuperación hacia un proceso de modernización significativa que nuestra universidad necesita”, dijo.

José Dörner asumió como rector subrogante en el momento en que la UACH debió dar cuenta de las observaciones hechas por la Superintendencia de Educación Superior al Plan de Recuperación. “En ese enton-

## CRONOGRAMA

- **28 marzo:** Plazo máximo para registro de candidaturas aceptadas por Comisión Calificadora de Elecciones.
- **5 mayo:** Sorteo de vocales de mesa para elección.
- **3 junio:** Votaciones para la elección de rector(a).
- **4 junio:** Plazo máximo para realizar reclamaciones a escrutinio de votos.
- **11 junio:** Votación en eventual segunda vuelta.
- **13 junio:** Proclamación de rector(a) electo (a).

ces, contar con un plan era algo incierto. Nos la tuvimos que jugar y afortunadamente se apro-



DÖRNER ESTÁ EN EL CARGO DESDE ABRIL DEL AÑO PASADO.

bó todo. No obstante, hubo que tomar medidas complejas, con algunos desaciertos, pero siempre pensando en lo mejor para la universidad”, agregó.

## LO QUE VIENE

El viernes será el plazo máximo para el registro de las candidaturas aceptadas por la Comisión Calificadora de Elecciones. Y hacia las elecciones de junio próximo, desde la Universidad Austral de Chile se adelantó que habrá espacios en los que quienes aspiran al cargo de rector podrán debatir y presentar públi-

camente sus respectivas propuestas para la administración 2025-2029.

“Una de las motivaciones para ser parte de este proceso electoral fue justamente, la oportunidad de ser parte de las discusiones que habrá para proyectar el futuro de la institución, sin desconocer que seguimos en un momento complejo”, explicó José Dörner.

El rector estará en el cargo hasta el 4 de abril, fecha en la que, dijo, se entregará el cuarto informe del primer año del Plan de Recuperación.